

プランドール錦見は 開設7年目を迎えます

プランドール錦見は平成26年11月1日に開設され、10月は満6年目の節目の月となります。入居者の皆様やご家族様にはいつも大変お世話になっております。

コロナ禍ですが、入居者様、ご利用者様がより快適な暮らしを送っていただけるよう、これからも努力を重ねてまいります。

老後の人生を自分らしく楽しみたい、その願いをスタッフ全員でお手伝いさせていただきます。

不十分な点もあるかと思いますが、「意見を賜り、皆様と心を通わせ、よりよい高齢者住宅を実現できるよう頑張りますので、今後ともよろしく願っています。」

庄司みゆき
プランドール錦見 統括管理者
(医療法人岩国病院 事務長)



スタッフ紹介
増尾(ますお)めぐみ
「入職して1年がたちました。趣味は特にありませんが、自分では優雅な生活を送っていると思っています(笑)」
スタッフの評判は？「明るくフレンドリー」です。介護歴も長く、現場で頼りにされる存在です。

ラジオ体操に皆勤賞ができました

毎週日曜日午前11時30分から2階フロアで行っているラジオ体操。続ける人も多く好評なので、この度皆勤賞を設けることにしました。3か月続けて参加されると、素敵ですね？皆勤賞がもらえます。ぜひ続けてください。

(担当スタッフ:増尾めぐみ)「参加される入居者のみなさんから、逆に元気をいただいています。コロナ禍でストレスが溜まることも多いと思いますから、ぜひ多くの入居者さんにご参加いただきたいですね」

緊急時の保存食を 更新しました



スタッフが味見をして
選びました♪

ホームページをリニューアルしました
プランドール錦見のホームページを
10月からリニューアルしました。
ぜひご覧下さい。 <http://プランドール錦見.jp>

今月から外部の演者によるレクリエーションを再開する予定です。ご期待ください。

Happy Halloween